



LES CAHIERS DE COLORIAGE : UN MOMENT RIEN QU'À EUX

- POUR ENCOURAGER LA CRÉATIVITÉ ET OFFRIR UN TEMPS CALME, L'ÉQUIPE PÉRISCOLAIRE A LANCÉ UNE BELLE INITIATIVE : DES CAHIERS DE COLORIAGE PERSONNALISÉS POUR CHAQUE ENFANT. CHACUN AVANCE À SON RYTHME DANS SON CAHIER, REMPLI DE DESSINS VARIÉS : ANIMAUX RIGOLOS, MANDALAS, SUPER-HÉROS OU ENCORE SCÈNES DE NATURE. C'EST L'OCCASION DE SE DÉTENDRE TOUT EN DÉVELOPPANT MOTRICITÉ, CONCENTRATION ET IMAGINATION.
- UNE FOIS TERMINÉ, LE CAHIER EST REMIS À L'ENFANT, QUI PEUT LE RAPPORTER FIÈREMENT À LA MAISON. CERTAINS CRÉENT MÊME DES HISTOIRES À PARTIR DE LEURS DESSINS OU RELÈVENT DES DÉFIS COLORÉS ENTRE COPAINS !
- UNE ACTIVITÉ SIMPLE, LUDIQUE ET PLEINE DE COULEURS, À L'IMAGE DE NOS JEUNES ARTISTES EN HERBE.